



Seligsprechung: 15. Mai 2021

Pater Franziskus Jordan:

Apostel über Grenzen hinweg

Was ist das für eine Zeit... offene Grenzen, problemloses Reisen innerhalb Europas und auch weltweit – Fehlanzeige. Das hätte Pater Franziskus Jordan gar nicht gefallen, selbst wenn zu seiner Zeit das Reisen auch kein Zuckerschlecken war.

Trotzdem ist er viel gereist, konnte etliche Sprachen (Armenisch, Syrisch, Koptisch, Arabisch, Chinesisch...) und hat die Mitglieder seiner Gemeinschaften in die ganze Welt geschickt. Er hatte alle Menschen, alle Länder, alle Kontinente vor Augen. Allen wollte er die Liebe Gottes nahebringen. Ein "Apostel über Grenzen hinweg". Brücken bauen zwischen den Welten. Dieser Weitblick Pater Jordans ist die Wurzel seiner Universalität, die die Salvatorianischen Gemeinschaften: Salvatorianer, Salvatorianerinnen und die Gemeinschaft salvatorianischer Laien bis heute auszeichnet und prägt.

Am 15. Mai 2021 wird er in Rom seliggesprochen und ausgerechnet in diesem Jahr sind die Grenzen aufgrund der Corona-Pandemie tatsächlich wieder Grenzen zwischen den Menschen. Aus der weltweiten salvatorianischen Familie können nur wenige in die "Ewige Stadt" reisen. Es bleibt uns die Verbundenheit im weltweiten Netz der salvatorianischen Gemeinschaften durch das Live-Streaming. Die technischen Möglichkeiten hätten Pater Franziskus gefallen!

Herzliche Einladung zum Live-Streaming im katholischen Fernsehen EWTN mit deutschem Kommentar:

Im Internet: www.ewtn.de/livestream

oder über Satelliten-TV.

Nähere Informationen zur Seligsprechung und zu den Angeboten der Salvatorianer in Bad Wurzach finden Sie auf der Seite des Gottesberges www.gottesberg.org